

# EspaiTec muestra las tecnologías emergentes en el foro Innotransfer

## CASTELLÓN

La jornada Innotransfer 'Puertos del Futuro, Electrificación e Innovación en Acción' se celebró ayer en el EspaiTec de la UJI con la participación de las Autoridades Portuarias de Castellón, Valencia y Alicante; empresas; institutos tecnológicos y universidad que reflexionaron sobre las tec-

nologías emergentes, desafíos y soluciones innovadoras que está modelando la industria portuaria, desde sistemas de gestión de energía, infraestructuras de carga para embarcaciones eléctricas a soluciones del uso de gemelos digitales e inteligencia artificial para el control de la dispersión de contaminantes.